Reitabzeichen beim Reit- und Fahrverein Pfungstadt

Am 1. Mai fand der jährliche Reitabzeichenlehrgang über die Osterferien seinen schönen und erfolgreichen Abschluss für alle 9 Teilnehmer. In den letzten 3 Jahre haben so über 40 Teilnehmer die Abzeichen im Reiterverein am Schwimmbad abgelegt. In diesem Jahr übernahmen die Ausbildung für die Hufeisen Frau M. Löhr (3.v.l.), für die Theorie und Reitabzeichen Fr. C. Dörfler (2.v.r), beide Bereiter FN. Die Prüfung wurde abgenommen durch die bekannten Turnierrichter G. Kaffenberger (9.v.l.) und A. Wortberg (5.vl.). Das Bild zeigt alle Beteiligten auf dem schönen Rasenspringplatz, der bereits für das Pfungstädter Pferdefest am 1. Juli Wochenende vorbereitet wird.

Andreas Moog

